

30 1038 12

(sans date) 1930 ou 1931

---

---

MAILLEZAIS .- (85)

oooooooooooo

HEURE : 18 h

Une dame qui désire garder l'anonymat, habitant Damvix, en Vendée, revenait en voiture de Fontenay, en compagnie de son oncle, A MAILLEZAIS, ces deux personnes ont brusquement vu, à droite de leur voiture, plutôt vers l'avant, une boule rouge qui les escortait. Sa vitesse était la même que celle de la voiture ; lorsque cette dernière accélérât la boule faisait de même. Les témoins ont arrêté la voiture; la boule s'est arrêtée. Quand la voiture a démarré, la boule a fait de même. Elle a définitivement disparu au moment où la voiture a changé de direction. Elle était rouge " comme le soleil couchant ". Le témoin compare sa grosseur à celle d'un plat de cuivre, accroché au mur du salon : 70 cm environ. Le soleil était couché, la nuit<sup>n'</sup> était pas totalement obscure. Le témoin a eu très peur.

Au cours de la conversation qui a suivi, cette dame m'a dit avoir été " victime " du même phénomène à une date plus récente. Mais elle venait de conduire sa jeune fille à l'hôpital et l'esprit préoccupé elle n'y a pas prêté une attention particulière.

(enquête de M. BOSCH) L.D.L.N. N° 131 (Janvier 1974)